

# JSエコニュース

発行:JS環境委員会

## 粉じん測定

工場の製本エリアで、専門業者による粉じん測定を実施しました。これまで紙粉については、有害性が低いとされてきましたが、測定することで正確に従業員の作業環境を把握することができました。

測定結果は、質量濃度0.02mg/m<sup>3</sup>となり事務所レベルほどの低濃度な状態で、評価は第一管理区分(作業環境管理が適切にできている状態)です。製本機3台に局所排気装置が設置され、高濃度の粉じんが広範囲に拡散する事はないと判断されました。

今後も作業環境の改善を進め、ここで働くすべての人たちが、将来も安心・安全に働ける環境を整えていきます。



写真：製本機に設置されている局所排気装置

## あじさい

工場前のバス停に植樹した、白の大輪あじさいが綺麗に咲いています。植樹から2年が経過し、会社の発展とともに成長しています。



## 一社一村しずおか運動

企業と農山村がパートナーとなり地域の活性化を図る取り組みとして、一社一村しずおか運動で毎年行っている美化作業が、6月18日(土)に行われ、地元住民あわせて約50名が参加しました。

作業当日は小雨が降る中、朝8時から地元の方と協力し、工場前の大津谷川の草刈りを行いました。また、大草地区を中心とした通学路のゴミ拾いなど地域の環境美化活動に取り組みました。

コロナ禍で工場見学会などの行事は中止されていますが、これからも地元と一体となって地域を活性化していけるよう、工夫を重ねていきます。

SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS



## JS環境委員会短信

快適な作業環境維持とエネルギーロス防止を目的に、先月空調機の定期メンテナンスを実施しました。暑い夏に向けて準備を進めましょう。

島田PC 環境委員会

島田PCサイト責任者：青島雄之

環境委員：曾根秀樹、増田真也、杉浦秀、横内武

